
Perché la stepchild adoption determinerebbe il crollo delle adozioni internazionali? 

RUSSIA, CONGO E ALTRI PAESI AFRICANI, CONTRARI ALLE NOZZE GAY, 

BLOCCHEREBBERO LE CONVENZIONI. 

 

È possibile stimare questo crollo?  

SÌ, PERCHÉ SAPPIAMO QUANTI SONO I BAMBINI CHE ARRIVANO DA QUEI PAESI, 

CIRCA UN MIGLIAIO. L’ITALIA SCENDEREBBE SOTTO QUOTA MILLE, IL LIVELLO 

PIÙ BASSO DEGLI ULTIMI 30 ANNI.  

 

C’è da preoccuparsi per la diminuzione delle adozioni internazionali?  

CERTO, PERCHÉ RAPPRESENTANO COMUNQUE UNA PICCOLA RISORSA NEL 

NOSTRO INVERNO DEMOGRAFICO. E POI SONO UN GESTO DI SOLIDARIETÀ 

CIVILE CHE QUALIFICA ETICAMENTE UN PAESE.  

 

Perché le associazioni accusano il governo di ignorare il problema adozioni?  

DA OLTRE DUE ANNI LA CAI (COMMISSIONE PER LE ADOZIONI INTERNAZIONALI) 

NON SI RIUNISCE E NON COMUNICA I DATI RELATIVI ALLE ADOZIONI.  

 

Perché non adottare bambini italiani?  

LE RICHIESTE SONO DIECI VOLTE SUPERIORI ALL’OFFERTA. A PARTE 300 MINORI 

CHE NESSUNO VUOLE PERCHÉ PROBLEMATICI E DISABILI. 
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